



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
 octubre 31, 2024 @ 10:26 am

Como 'provocación' califica Sheinbaum la renuncia de 8 ministros a la SCJN; 'Quieren que los lleve a juicio político pero no lo haré'

Sheinbaum se refirió así a los integrantes de la SCJN que rechazaron contender por sus cargos en las elecciones del 1 de junio de 2025 y optaron por presentar sus renuncias ante el Senado.



Claudia Sheinbaum Foto: Gobierno de México

La presidenta Claudia Sheinbaum calificó de “provocación” la renuncia de ocho ministros a su cargo en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) quienes han desistido de participar en el proceso electoral de 2025 y negó que vaya a buscar llevarlos a juicio.

“Nos están provocando ¿en qué sentido? Quieren que la presidenta haga, los lleve a juicio político, a los ministros, a las ministras, algo así. No lo vamos a hacer, por más que estén violando la Constitución”, aseveró la mandataria durante su conferencia de prensa.

Sheinbaum se refirió así a los integrantes de la SCJN que rechazaron contender por sus cargos en las elecciones del 1 de junio de 2025 y optaron por presentar sus renuncias ante el Senado.

Los ocho inconformes, liderados por la presidenta del Supremo, Norma Lucía Piña Hernández, harán efectiva su renuncia a partir del 31 de agosto del próximo año.

[Como 'provocación' califica Sheinbaum la renuncia de 8 ministros a la SCJN; 'Quieren que los lleve a juicio político pero no lo haré'](#)